

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 9. September 2016

Hundewiese an der Dietrich-Bonhoeffer-Gemeinde ab dem 15. September nutzbar

Ab dem 15. September steht allen Mühlheimerinnen und Mühlheimern, und vor allem ihren vierbeinigen Begleitern, die Hundewiese an der Dietrich-Bonhoeffer-Gemeinde zur Verfügung. Auf einer Fläche von rund 10.000 qm finden alle Hunde genug Platz zum Spielen, Tollen und Rennen. Die Fläche ist an den äußeren Grundstücksecken mit 4 Holzpfosten markiert und unmittelbar an der Sackgasse und den Parkplätzen an der Anton-Dey-Straße gelegen, so dass sie für Hunde und Ihre Besitzer leicht zu finden sein sollte.

Zudem wurden noch 4 Spender und Müllbehälter für Hundekotütten angebracht, deren Nutzung wie auch im gesamten Stadtgebiet vorgeschrieben ist, da die Sauberkeit für alle Bürgerinnen und Bürger stets gewährleistet sein muss.

Hinweisschilder mit einfachen und eigentlich selbstverständlichen Regeln wurden bereits an den Zufahrten zur Wiese angebracht. Bürgermeister Daniel Tybussek hofft auf ein gutes Miteinander der Hunde und ihrer Besitzer. „Ich freue mich, dass wir mit der Hundewiese einen neuen Treffpunkt für die Bürgerinnen und Bürger schaffen konnten, die vor allem während der Brut- und Setzzeit wertvoll ist.“

So gilt natürlich auf der Wiese kein Leinenzwang, sollte aber ein Hund zum Beispiel dazu verpflichtet sein, einen Maulkorb zu tragen, gilt das auch uneingeschränkt auf der Hundewiese. Die Stadtverwaltung wird auch dafür Sorge tragen, dass die Wiese mehrfach im Jahr gemäht wird.

„Wir wollen mit der Hundewiese einen Beitrag leisten, um das Miteinander zwischen Hundebesitzern, Landwirten, Förstern und Jagdpächtern und natürlich auch der schutzbedürftigen Fauna und Flora weiter zu verbessern.“ so Bürgermeister Daniel Tybussek abschließend.